

Exposition photos de Francis Philippe au Pavillon de l'île

# Carnet de printemps

(Châteauguay, le 15 mars 2010) – Héritage Saint-Bernard est fier de présenter l'exposition photos « Carnet de printemps » du photographe Francis Philippe. L'exposition, dévoilant faune et paysages, se tiendra au Pavillon de l'île du 9 avril au 13 juin prochain. Francis Philippe versera généreusement une partie des revenus des ventes à Héritage Saint-Bernard.

Belge d'origine, Francis Philippe habite le Québec depuis 2005. Il est un admirateur inconditionnel des photographes Vincent Munier et Philippe Moës. À travers ses photos, Francis Philippe essaie de transmettre la beauté des animaux et des paysages, quelquefois avec un brin de folie. Francis affirme que son regard d'enfant prend souvent le pas sur son esprit d'adulte. Face à la dégradation de la planète par l'homme, Francis Philippe trouve motivant de créer des images qui servent les intérêts de la planète. On peut visiter le site Internet du photographe au [www.francisphilippe.ca](http://www.francisphilippe.ca).

Le Pavillon de l'île est situé au 480, boulevard d'Youville sur l'île Saint-Bernard à Châteauguay. Les heures d'ouverture sont de 9h à 16h du lundi au mercredi et du 9h à 17h du jeudi au dimanche. L'exposition est gratuite et les gens peuvent en profiter pour aller faire une balade au refuge faunique Marguerite-D'Youville.

-30-

Source : Dominic Gendron, Héritage Saint-Bernard, 450 698-3133.

Pour rejoindre Francis Philippe : [photographe@francisphilippe.ca](mailto:photographe@francisphilippe.ca) / 819 845-4082

Photos :

Hirondelle bicolore – crédit : Francis Philippe  
Paruline bleue – crédit : Francis Philippe  
Rocher Percé – crédit : Francis Philippe  
Épervier de Cooper – crédit : Francis Philippe  
Loutre de rivière – crédit : Francis Philippe  
Marmotte commune – crédit : Francis Philippe